
Stadtverwaltung Eberbach 
 
 

Niederschrift 
 
 
Gremium Runder Tisch Jugendbeteiligung 

Sitzungsart öffentlich 

Sitzungsnummer JuBe/02/2018 

Sitzungsdatum Mittwoch, 20.06.2018 

Sitzungsbeginn 17:30 Uhr 

Sitzungsende 19:00 Uhr 

Sitzungsort Ratssaal, Rathaus, Leopoldsplatz 1 

 
Teilnehmerverzeichnis: 
Teilnehmer Bemerkung 

Vorsitzender 
Bürgermeister Peter Reichert   

Verwaltungsmitglieder 
Angestellte Birgit Exner   
Angestellter Steffen Koch   
Angestellte Anke Steck   
Angestellter Bernhard Walter   

sonstige Gemeinderatsmitglieder 
Stadtrat Lothar Jost   
Stadtrat Christian Kaiser   
Stadtrat Jens Müller   
Stadtrat Prof. Dr. Dietmar Polzin   
 
Jugendliche laut Liste 
 
Frau Smentek, JuZ Postillion 
Christopher Menges, Presse 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1 Discoveranstaltung  
  
TOP 2 Freizeitmöglichkeiten: Body-Weight-Exercise-Parcour/Outdoor-

Fitness-Pfad 
 

  
TOP 3 Mitteilungen und Anfragen  
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Niederschrift: 
 
Top 1 
Discoveranstaltung 

 

 
Sachstand hat sich seit der letzten Sitzung nicht verändert 

- Eingerichtetes Orga-Team besteht derzeit nicht mehr 
 
Organisierte Electro-Party vom JuZ fand bereits in der Mehrzweckhalle statt 

- Orga durch 7 Jugendliche 
- Zahlende Gäste: 40 

 
Ergebnis: Jugendliche sprechen mit Bekannten und Freunden 
 
Thema auf nächsten Runden Tisch zur weiteren Besprechung, ob Veranstaltung 
weiterverfolgt wird oder nicht 

- Wenn ja, Bildung eines Orga-Teams 
 
Top 2 
Freizeitmöglichkeiten: Body-Weight-Exercise-Parcour/Outdoor-Fitness-Pfad 

 

 
Anlage mit ca. 6 Geräten kostet zwischen 70.000 – 100.000 Euro 
 
Mögliche Flächen 

- Au 
- Pulverturm bei Boulefläche 
- Pulverturm Verlängerung Spielplatz 

 
Rückmeldung Jugendliche: 

- Schöne Sache, wird aber wohl eher von kleineren Kindern oder Erwachsenen genutzt 
- Nicht unbedingt was für Personen im jugendlichen Alter 

 
Bauamt stellt verschiedene Anlagen mit Angaben zu Kosten zusammen. Diese wird den 
Teilnehmern vor der nächsten Sitzung bekannt gegeben. 
 
Im nächsten Runden Tisch wird das Thema nochmal behandelt 
 
In der Zwischenzeit erkundigen sich die Jugendlichen im Freundeskreis, ob eine solche 
Anlage überhaupt genutzt werden würde. 
 
Top 3 
Mitteilungen und Anfragen 

 

 
Räumlichkeiten JuZ 

- Es werden weitere / andere Räumlichkeiten benötigt 
- Mobiliar / Inventar ist verbraucht und müsste erneuert werden 
- Teilweise Schimmelprobleme 
- Räumlichkeiten wirken auf Jugendliche eher abstoßend 
- Besteht Möglichkeit, die Öffnungs- und Schließsituation zu verändern. Evtl. sogar in 

Eigenregie der Jugendlichen? 
- Kann eine Schlüsselversicherung über die Stadt eingerichtet werden? 
- Thema auf nächsten Runden Tisch nehmen 

 
Der Bürgermeister Die Schriftführerin 
 
Peter Reichert Anke Steck 


